



## 校長室より

卒業式も無事終了しました。今年度の学校行事も、残すところ明日の修了式と離任式のみとなりました。振り返ってみると、今年度は例年になく気象の影響を強く受けた年であったように思います。酷暑の夏や台風の到来、竜巻の被害や極寒に大雪などなど、異常気象を思わせるような出来事が多く起こりました。保護者の皆様には、その都度いろいろとご協力いただき、ありがとうございました。また、1月から始まったインフルエンザの大流行で、のべ10クラス、児童数の半数に及ぶ罹患者が出ました。インフルエンザについては、年度を跨ぐこともありそうですので、どうぞご注意ください。



来年度の児童数は、現時点で506人の予定です。昨年度から比べると、20人以上少なくなったこととなります。少子化の波が、伊勢市にも押し寄せてきたようです。学級編制につきましては、下記の予定です。(あくまで予定ですので、4月になりましたら変更する場合がありますので、どうぞご承知おきください。)

- |         |      |      |      |      |      |
|---------|------|------|------|------|------|
| ☆1年生    | 2クラス | ☆2年生 | 3クラス | ☆3年生 | 3クラス |
| ☆4年生    | 2クラス | ☆5年生 | 3クラス | ☆6年生 | 4クラス |
| ☆なかよし学級 | 4クラス |      |      |      |      |

また、多くの職員が退職及び異動で、この御園小学校を離れます。明日の離任式で、子どもたちには挨拶があります。詳しい転出入につきましては、4月の学校だよりにてお知らせいたしますので、今のところはお子様から聞いていただければと思います。

本当に一年間、御園小学校教育活動に対しまして、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。来年度も、どうぞよろしく願いいたします。

## 卒業証書授与式 ~感動的な式となりました~

これ以上ないほどの、暖かな素晴らしい天候に恵まれた19日、御園小学校の卒業式が行われました。来賓、保護者の皆様、在校生、職員の見守る中、90人の御園小自慢の子どもたちが、中学校へと巣立っていきました。一人ひとりが決意や感謝の言葉を述べ、胸を張って卒業証書を受け取りました。その様子は、とても立派でした。素晴らしかったです。1時間45分の式が、あっという間に



子どもたちが、中学校へと巣立っていきました。一人ひとりが決意や感謝の言葉を述べ、胸を張って卒業証書を受け取りました。その様子は、とても立派でした。素晴らしかったです。1時間45分の式が、あっという間に

過ぎていってしまったように思います。とても感動的な卒業式でした。卒業生のみなさん、中学校へ行ってからも、この日の感動を忘れないで、勉強に・スポーツに頑張ってくださいね。



在校生を代表して卒業式に参加した4・5年生のみなさんも、長時間よく頑張ってくれました。特に5年生のみなさんは、準備から後かたづけまで、本当に頑張ってくれました。とてもたのもしかったです。来年は、いよいよ皆さんの番です。頑張ってくださいね。

ご出席いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

## 委員会活動 ～環境整備～

一年間、みなさんに協力して集めていただいたペットボトルキャップを、先週の火曜日に清掃工場へ届けました。このキャップは約800個で、ポリオワクチン一人分の代金となり、貧困に苦しむ国の子どもたちのために使われます。もちろん、焼却すれば二酸化炭素が発生して環境を悪化させることになりますから、二倍の効果がある取り組みですね。



清掃工場では、キャップ一つ一つを色別に分けて、キャップ収集の運動をしている団体へ送られます。一年間で、軽トラック約一台分のキャップが集まりました。本当にたくさんのご家庭で取り組んでいただきました。ありがとうございました。

## ラッパスイセンによせて

夕方の公園の片隅で、ひとり生えの小さなラッパ水仙の花を見つけました。そういえば夜明け前のラジオ番組（ラジオ深夜便でしたか？）で、今日の誕生日の花というコーナーがあります。そこで、歌人の鳥海昭子さんの作品を紹介していました。「みーんながこっちを向いてるね、幼児が言う、ラッパズイセン」本当に可憐に同じ方向を見て咲くラッパ水仙の花に、春の訪れを感じました。これほど思わせぶりの春の訪れは、近年ありませんでしたね。暖かくなったと思ったら、翌日は寒波に襲われる・・・の繰り返しでした。でも、今回の春の訪れは本物のようです。桜のつぼみもふくらみ始め、まもなく開花の時期を迎えます。



## ありがとうございました

御菌小だよりも、103号をもちまして、今年度の発行を終了させていただきます。つたない内容のたよりを、最後までお読みいただき、誠にありがとうございました。4月からの御菌小だよりも、どうぞよろしくお願いいいたします。